



MEDIENINFO

Ihr Ansprechpartner:
Dennis Heinert

E-Mail:
dennis.heinert@innogames.com

Telefon:
(040) 78 89 33 5680

Es kommt von Herzen: InnoGames feiert Valentinstag mit Events!

Hamburg, 11. Februar. Ab heute bereitet [InnoGames](#) seine Spieler auf den bevorstehenden Valentinstag vor: Drei besondere ingame-Events für die Spiele [Forge of Empires](#), [The West](#) und [Grepolis](#) werden den Feiertag der Liebenden mit einer Menge Belohnungen für Spieler begehen. Dazu gibt es auch zwei neue Videos, welche die Events für [Forge of Empires](#) und [The West](#) genauer unter die Lupe nehmen und erklären.

Eingeläutet werden die Feierlichkeiten von Forge of Empires, wo die Valentins-Questline ab heute beginnt. Drei neue Questgeber führen durch eine Liebesgeschichte, die Spielern die Möglichkeit gibt, eins von zwei Enden auszuwählen: Durch Tagesquests wird die Legende von Robin Hood zum klassischen Liebesdreieck - soll Marian sich für Robin oder den Sheriff entscheiden? Dazu lässt sich der neue Baum der ewigen Liebe freischalten.

Die Events in The West und Grepolis werden aktiven Spieler ermöglichen, jede Menge Preise abzustauben. Ab dem 13. Februar sollten Fans von The West anfangen, Herzen zu sammeln, die überall im Spiel erscheinen. Dabei ist natürlich nicht jeder auf sich allein gestellt: Neben individuellen Belohnungen werden bei ausreichend gesammelten Herzen auch Community-Boni freigeschaltet. In Grepolis taucht einen Tag später, ab dem 14. Februar, eine geheimnisvolle Meerjungfrau in den Städten der Spieler auf. Wer sie anspricht, bevor sie verschwindet, darf sich über tolle Geschenke freuen.

Mit 150 Millionen registrierten Spielern gehört InnoGames zu den weltweit führenden Entwicklern und Publishern von Onlinespielen. Zu den erfolgreichsten Spielen zählen Tribal Wars (deutsch: [Die Stämme](#)), [Grepolis](#) und [Forge of Empires](#).